
　8年前、大学生の時にご来店いただいて以来、ずっとエルデ
の靴を愛用して下さっている方です。
　初めてのお子さんが歩くようになったので「ぜひエルデの
靴を履かせたい」と、いらして下さいました。
　出産祝にいただいた柔らかい布靴を履いていたせいか、固
い革靴の感触に最初はびっくりした様子で大泣きでしたが…
…、少し大き過ぎる部分を調整して足にぴったりフィットし
たら、ピタリと泣き止んでトコトコ……、と歩き始めたので

　昨年暮れに、慢性関節リウマチを患っておられる50歳の女性
の方からご丁寧なお便りをいただきました。
　1年半前に、足趾の変形が極めて大きいので、前足部が伸縮す
る素材でできた靴に、足底板をお作りしました。
 「こんなにスマートに見える靴をはけるとは思わなかった」と、
たいへん喜んでいただき、2足履かれています。
　手術の内容の詳しいご報告を兼ねたうれしいお便りです。
　今回の手術で、さらに足の悩みから解放され、足のことを気に
せずに日常生活を過ごせる喜びを味わっておられることでしょう
ね。
　手術後も、変形を防ぐために、きちんとした靴や足底板をお
使いになることが何より大切と思います。
　リウマチや外反母趾、あるいは股関節などの手術で、お作りし
た靴が合わなくなった方は、ぜひご連絡下さい。
　足底板の具合や、靴の高さなど、お直しをさせていただきます。

お便りありがとうございます

前略

いつもお手紙有りがとうございます。

ご無沙汰していますが、その節は、お世話になりました。

私は、足の裏のたこが定期的に化膿して、病院へ消毒に行か

ない日を数えるのが早い位の状態だった為、今年7月に思い

切って両足の整形手術を受けました。

…………

入院初期はどうなるか心配でしたが、9月初めに退院し、10

月末には職場へも戻りました。

今は装具付の生活ですが、あと一ヶ月程で完治となる予定で

す。

つま先で立ったりしない限り、何でもできるとのことで、靴

も幅細のものはダメですが、その内にスニーカーなども何で

もはける様になりそうです。

エルデさんより購入した黒と茶の靴に特別な靴底を入れて毎

日はいています。

伸びるので足も楽で、とても助かっています。

家の中では、手術後作ったプラスチックの装具をはいていま

す。

今後は、土ふまずがきちんとした底のものならば、はける様

になります。楽しみです。

出かけるのに足が痛くない生活になれるとは思わなかったの

で、うれしいです。

以前エルデさんに測ってもらった足型とは変わったので、機

会をみて伺い、又、作ってもらいたいと思っています。

その時は、どうぞよろしくお願いいたします。

今はいているような物のカタログなどがありましたら、又、

送って下さい。

では、寒さもいよいよ増して来ましたので、お体に十分気を

つけて、お仕事がんばって下さい。

さようなら。 日曜日は、大変お騒がせいたしました。

月曜日、早速近所の公園に連れていったところ、トコトコ

トコトコトコ……と、うれしそうに、歩くこと、歩くこと。

連れて帰るのに一苦労でした。

今日も、午前中、歩かせましたが、昨日よりスピードupで

歩いておりました。

主人も、自分の靴を大変気に入っているようです。

今後共、一家でお世話になる予定ですので、よろしくお願

いいたします。

こんにちは。お元気ですか?

去年の夏にテーマ研究で外反母趾の勉強をさせていただ

いたA女子高等学校のBです。

あの時、私は自分一人でアポイントメントを取って勉強

に行くのが始めてだったので、とても緊張していたのを

覚えています。でも、渡辺さんがとても親切にして下さ

ったので、とても楽しかったです。本当にありがとうご

ざいました。

私はあの後、学校でレポートを書き、授業でパワーポイ

ントを使ったプレゼンテーションを作りました。

そして、レポートでは最優秀作品、プレゼンテーション

ではクラス代表に選ばれ、3月8日に講堂発表をすること

になりました。

こんなに頑張れたのは、エルデに行った時に、渡辺さん

がとても分かりやすく説明してくれ、外反母趾について

もっと調べてみたいな、と思えたからです。本当に貴重

な体験をさせていただきました。

ありがとうございました。

寒い日が続きますが、体に気をつけて元気にお仕事頑張

って下さい !

　昨年の夏休みにエルデへ勉強にいらした高校生からのお便り
です。
　直後には丁寧なお礼状を頂いていたのですが、今度は嬉しい
ご報告です。
　すばらしいレポートやパワーポイントを使っての発表、機会
があればぜひ拝見したいものです。
　まだ成長期にある若い方たちが、足の大切さを知って下さる
のは、たいへん嬉しいことですね。
　Bさんの発表で、きっと学校のお友達や先生方も、足や靴に
ついての関心を深めて下さったことでしょう。

たくさんお便りを頂いていますが紙面が少なく全部を掲載できな
いのが残念です。毎回少しずつご紹介させて頂きます。


